

Un gol en la última jugada le arrebató un punto al Deportivo en Burgos (1-0)

08/12/2024



Los azulgraneros no han podido aguantar las investidas del Burgos | LaLiga.

El Eldense se queda sin sumar por un gol del Burgos en la última jugada. Los azulgraneros se han mostrado fuertes en el terreno de juego, sobre todo atrás, durante todo el encuentro pero un saque de esquina en el minuto 93 ha provocado que **David López** marcara dándole la victoria a los locales. Con este resultado el Burgos se pone por delante del Eldense, que **se queda con 19 puntos en la 17ª plaza**.

El Burgos ha salido al terreno de juego en busca de un gol temprano generando mucha intensidad en el área del Deportivo. Ese dominio del esférico ha estado cerca de traducirse en gol en el minuto 3 con un potente

disparo de **Álex Sancris**, pero **Ian Mackay** "ha volado" para evitar ese tanto. Los primeros diez minutos del encuentro han sido de dominio local, han llegado a tener un 72% de la posesión.

A partir del cuarto de hora el Eldense ha comenzado a asentarse en el juego y recuperar esa posesión del balón para generar peligro en la portera defendida por **Cantero**. La primera ocasión ha llegado con un centro de **Víctor García** que ha rematado **Nacho Quintana**, pero el balón se ha marchado rozando el larguero. En esa misma jugada **Iván Chapela** también ha saltado, pero no ha llegado al remate.

El Burgos también ha generado ocasiones de los pies de **Fer Niño y Curro**, pero **Mackay** se ha hecho fuerte bajo los tres palos. En el área contraria **Juanto Ortuño** también ha tenido otra ocasión para los azulgranas pero no ha tenido la suficiente fuerza para sorprender a Cantero. El encuentro se ha marchado en tablas, 0-0, al descanso.

El inicio de la segunda parte ha sido un calco de la primera: un Burgos con mayor posesión de balón y con mucho juego en el área de los azulgranas. Pero los centros del Burgos no conseguían encontrar rematador.



Este ha sido el once inicial de Dani Ponz | CD Eldense.

La primera ocasión más clara de esta segunda mitad ha llegado en el minuto 60 de los pies de **Dani Ojeda** con un potente disparo desde fuera del área que ha Mackay ha vuelto a hacer de salvador para evitar el tanto local. A pesar de que el juego peligroso estaba sobre todo en el área del Deportivo, la posesión del balón se ha ido igualando a lo largo de los minutos llegando a estar 51% para el Burgos y 49% para el Eldense.

A falta de diez minutos ambos equipos han metido una marcha más en el juego y han generado diversas ocasiones en las porterías defendidas por **Cantero y Mackay**. Sin embargo, la fortuna finalmente ha caído del lado de los locales tras un saque de esquina en el **minuto 93 que David López** ha transformado en el gol de la victoria para los suyos.

El CD Eldense disputará el próximo encuentro el sábado 14 de diciembre a las 18:30 horas ante el Elche el derbi provincial en el Nuevo Pepico Amat.

Jornada 18

CD Eldense: Mackay; Víctor García, Piña, Martos, Marc Mateu; Nacho Quintana, Sergio Ortuño (86' Camarasa), Timor (66' Joel Jorquera), Chapela (86' Cris Montes); Álex Bernal (66' Youness) y Juanto Ortuño (74' Godoy)

Burgos CF: Cantero; Pipa, David López, Córdoba, Florian Miguel (62' Córdoba); Morante (62' Cantero), Atienza; Alex, Curro, Dani Ojeda (73' Espiau); y Fer Niño (73' Borja Sánchez)

Árbitro: El colegiado González Esteban ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a David Timor (49') y del Burgos a Espiau.

Estadio: El Plantío.